



El Día del Padre: Celebración, Reconocimiento y Reflexión



Cada **tercer domingo de junio** se convierte en una fecha especial para rendir homenaje a todos aquellos hombres que con entrega y cariño, asumen el papel de ser padres, ese día es una ocasión para celebrar su presencia, su ejemplo y su influencia en la vida de sus hijos y en el desarrollo de una sociedad más humana y equilibrada, más allá de los saludos y regalos, en este día se nos invita a mirar con atención el valor profundo de la paternidad y a reflexionar sobre su significado en el mundo actual, sabemos que durante mucho tiempo, se ha

visto la figura del padre principalmente como proveedor económico del hogar, sin embargo, esta visión se ha ido transformando con los años; hoy vemos padres comprometidos emocionalmente, que acompañan el crecimiento de sus hijos desde una cercanía afectiva, que comparten tareas en casa y que se convierten en verdaderos modelos de respeto, empatía y responsabilidad, esto contribuye a la formación de personas más seguras y solidarias.

Ahora, es justo destacar también a aquellos padres que son educadores, especialmente a los docentes de nuestra Institución Educativa "Mundo Mejor", quienes además de guiarnos a nosotros, sus estudiantes con vocación y esfuerzo, cumplen su rol de padres con igual dedicación, si nos damos cuenta ellos no solo educan y forman en las aulas, sino también en sus hogares, forjando generaciones con el ejemplo de su doble labor.

Por ello, este **Día del Padre** debe ser un homenaje sentido y sincero a todos los padres: A los que están, a los que han partido, a los que educan, a los que aprenden cada día, y a quienes pertenecen a nuestra comunidad mundomejoriana. Que esta celebración sea también un momento para agradecer su amor incondicional, su esfuerzo y su valioso aporte a la formación de un mundo más justo y lleno de esperanza.

Honremos la paternidad en todas sus formas y apreciemos a los hombres que, con ternura y compromiso, construyen día a día al corazón de sus familias.

CULTURA: El Quechua en cada rincón



DER PROMUEVE NUESTRA DIVERSIDAD LINGÜÍSTICA COLOCANDO PALABRAS EN QUECHUA POR TODO EL INTERIOR DE NUESTRA INSTITUCIÓN



Durante la semana del 26 al 30 de mayo, en un esfuerzo por promover nuestra riqueza cultural y diversidad lingüística, el grupo de la "Defensoría de Edmundo Rice" (DER) ha llevado a cabo una significativa iniciativa en nuestra IEPP "Mundo Mejor", colocando palabras en quechua, acompañadas de su significado en castellano, en diversos espacios del colegio.

La actividad tuvo como objetivo sensibilizar a la comunidad educativa sobre la importancia de preservar y valorar las lenguas originarias, especialmente el quechua, como símbolo de identidad y riqueza cultural del Perú. Las palabras fueron colocadas en aulas, pasillos, patios y otros ambientes del colegio, generando curiosidad, reflexión y aprecio entre los estudiantes y docentes.



Además de esta intervención visual, se organizó una actividad en el patio del colegio: un divertido pupiletras con palabras en quechua, acompañado de trabajos del área de comunicación sobre la diversidad lingüística que se podía apreciar, hechos por estudiantes de 3er año de secundaria.

Para participar en el pupiletras, los estudiantes recibieron pequeños diccionarios con un listado de palabras que debían buscar en la sopa de letras. La actividad fue muy bien recibida por los estudiantes de todos los grados, quienes participaron con entusiasmo. Aquellos que lograban completar el reto recibían como premio un chupetín, lo cual añadió un toque motivador a la jornada.

"DEPORTES MUNDO MEJOR"



EL DEPORTE EN MUNDO MEJOR

El deporte es una pieza fundamental en la formación integral de los estudiantes de la I.E.P.P "Mundo Mejor". A través de diversas disciplinas, los estudiantes no solo desarrollan sus habilidades físicas, sino también valores como la disciplina, el trabajo en equipo y la perseverancia. En esta ocasión, destacamos las actividades y logros deportivos más recientes que reflejan el compromiso de la institución con una educación equilibrada y de calidad.

Dentro de las disciplinas deportivas que promueve la institución, el vóley destaca por el esfuerzo y la dedicación de sus jugadoras. La Selección Sub-17 ha sido una clara muestra de ello, conformada por estudiantes que no solo demuestran habilidades técnicas, sino también un profundo sentido de compañerismo y compromiso. El equipo está integrado por:

- | | |
|----------------------------|---------------------------|
| - Adrianzen Lara Jhennifer | - García Ocaña Fiorella |
| - Huete Orbegozo Aiko | - Ochoa Salvador Rita |
| - Torres Diestra Koraima | - Torres Cruz Nayeli |
| - Salinas Salinas Silvana | - Unyen Castañeda Valeria |
| - Saenz Zapata Natsumi | - Cumplido Quispe Oriana |
| - Vigo Avalos Camila | |

En la disciplina de básquet, varios estudiantes fueron seleccionados para representar a Nuevo Chimbo en la categoría Sub-17, dejando en alto el nombre de su institución, entre ellos se encuentran:

- Morales Morales Eduardo Enrique
- Moreno Chávez Axel Mauricio
- Angulo Vázquez Esaud Jeremy
- Ramírez Novoa Stefano Alexander



Su esfuerzo, disciplina y pasión por el deporte los llevaron a formar parte de esta importante selección, siendo un orgullo para toda la comunidad educativa.



ELECCIONES 2025 EN MUNDO MEJOR

ELECCIONES 2025 EN MUNDO MEJOR: LO QUE OPINAN LOS ASPIRANTES A LA PRESIDENCIA ESCOLAR

El 02 de junio del presente se realizaron las elecciones escolares en el colegio Mundo Mejor. En esta nota, los candidatos a la presidencia comparten sus opiniones y propuestas.

Lista 01: Anthonella Beltrán 4A06



1. ¿Por qué decidiste postular para presidente estudiantil?

Respuesta: Mi objetivo principal fue servir a mis compañeros como una intermediaria con los directivos, quería estar en constante comunicación con ellos y escuchar sus necesidades para tenerlas en cuenta durante las reuniones de consejo. Quería que cada "no" de parte de dirección sea justificado y que cada "sí" nos beneficie a todos, quería que se sientan más identificados con nuestra institución.

2. ¿Qué propuesta crees que fue la mejor en tu lista?

R. La implementación de bidones de agua en actividades como Mundo Match y el campeonato relámpago, pues es algo de lo que se pueden beneficiar todos y me gustaría incluso que la lista ganadora la lleve a cabo, pues va en beneficio de nuestra comunidad educativa.

3. ¿Qué mensaje le das a tus compañeros de otros grados?

R. Si en algún momento deciden formar parte de alguna lista, den lo mejor de sí mismos y que no se dejen bajonear por los comentarios de terceros; que busquen propuestas en beneficio de todos, que estén basadas en la realidad y necesidad de la comunidad educativa. Si ganan, que cumplan con sus propuestas y estén en constante comunicación con los estudiantes para estar al tanto de sus necesidades durante su gobierno. A los que votan, que no se dejen llevar por palabras bonitas ni popularidad, que analicen cada propuesta y piensen en el beneficio de todos.

Lista 02: Keisy Azañero 5C06



1. ¿Por qué decidiste postular para presidente estudiantil?

Decidí postular ya que creo firmemente en el potencial que tiene cada uno de mis compañeros, sentí que era el momento de que el consejo estudiantil no solo represente, sino también inspire, quise postular para incentivar a todos los estudiantes para que aprovechen realmente todo lo que nos ofrece nuestra institución y descubran qué les gusta, lo que los apasiona y lo que los hace únicos.

2. ¿Qué propuesta crees que fue la mejor en tu lista?

Creo que a mi equipo y a mí nos agradó mucho pensar en las propuestas de concursos, apoyo social y la miniferia emprendedora, ya que sentimos que estas propuestas son espacios para sacar a flote no solo la solidaridad que nos identifica como mundomejorianos, sino también los diversos talentos de nuestros compañeros, y por eso para mí, estas son nuestras mejores propuestas.

3. ¿Qué mensaje le das a tus compañeros de otros grados?

Quisiera agradecerles de todo corazón por confiar en mi gran equipo y en mí, no vamos a fallarles en un momento nosotros somos una lista con una convicción clara, queremos trabajar por y para ustedes. Quiero que este año todos podamos recordarlo como un año distinto donde todos podamos animarnos a participar, disfrutar, encontrarnos y conocernos mejor, mi compromiso con ustedes siempre será escucharlos, estar presente y trabajar con transparencia y corazón.

Lista 03: Joseph Tapia 5A44



1. ¿Por qué decidiste postular para presidente estudiantil?

Porque deseaba dejar una huella en el colegio y asumir un nuevo reto.

2. ¿Qué propuesta crees que fue la mejor en tu lista?

Para mí, mi mejor respuesta es la del evento "guarda un recuerdo", ya que era una propuesta original y tenía el objetivo de promover el compañerismo en cada promoción.

3. ¿Qué mensaje le das a tus compañeros de otros grados?

Fue un gusto ser partícipe de estas elecciones, aunque deseaba hacer algo por los estudiantes; no se logró mi objetivo, pero no me arrepiento de lo que sucedió, solo diré que respeten y apoyen a la lista ganadora y acepten su victoria.

Moreno Lara Azul Yesenia



"En nuestro colegio, también hay democracia"

ELECCIONES ESTUDIANTILES 2025

Este 2 de junio del presente año, nuestro colegio Mundo Mejor, con gran entusiasmo y compromiso cívico, fue escenario de las elecciones estudiantiles mundomejorianas 2025.

Este evento fue organizado y supervisado por los profesores de Ciencias Sociales y nuestros directivos. Este evento marcó un paso significativo hacia la consolidación de la democracia estudiantil en nuestra institución.

Este año, tres listas compitieron por la representación estudiantil:



LISTA N°01



LISTA N°02



LISTA N°03

Desde las primeras horas de la mañana, los estudiantes se encontraban esperando en el patio N°2, para luego, en la hora programada, dar inicio a dicho certamen. Así, en orden, se ingresaba a las respectivas aulas ubicadas en el patio principal siempre respetando el protocolo de orden y seguridad. Los docentes y los estudiantes que participaron en este evento desempeñaron un papel importante como garantes de la transparencia y el orden en el proceso electoral.

Después del cierre de las puertas de votación, el Club de Periodismo fue el encargado de anunciar las primeras cifras en **boca de urna**, informando con entusiasmo y responsabilidad a toda la comunidad educativa.

Finalmente, tras un conteo minucioso y transparente, la Lista 2: *Fuerza Juvenil*, representada por nuestra compañera Keisy Azañero Salazar, de 5° año, resultó ganadora con el 45,9% de los votos, consolidando su liderazgo y compromiso con la comunidad estudiantil.



LISTA GANADORA

Con estas elecciones, nuestro colegio Mundo Mejor reafirma su compromiso con la formación cívica y democrática de sus estudiantes, dando un paso más hacia la participación activa y responsable en la vida escolar.

"CUANDO LA OSCURIDAD ABRAZA EL ALMA VERSOS NACIDOS DE UNA DESOLACIÓN"



"VERSOS A TU DESOLACIÓN"

Oscuras tinieblas son las que alumbran,
A aquel corazón que reposa en la penumbra.
Futuros recuerdos tuyos son los que se asoman,
Mientras mi alma se enamora de tu forma.

Lágrimas tuyas yo quisiera ser,
Para libremente tu rostro recorrer,
Y en tus labios finalmente padecer.
Mi sonrisa quisiera yo contagiarte,
Mi exquisita obra de arte.

Elevarte hasta la cima más secreta,
y en un suspiro... liberarte.
Librarte de aquellas tinieblas,
Oh, mi corazón...
Oscuras tinieblas son las que alumbran,
A mi eterna desolación.

(Cristina Vigo 4V45)

REFLEXION:

La poeta, con una sensibilidad que conmueve, nos entrega versos que dan luz a la oscuridad. Versos de desolación es mucho más que una muestra de talento, es una voz que nace desde lo más íntimo, esas emociones que dejan que el alma hable cuando las palabras comunes no bastan. Es el eco de una tristeza profunda, nos habla del amor que duele en silencio, de las lágrimas que desean convertirse en caricias. Porque hay quienes escriben desde la mente, pero ella escribe desde el corazón.



MUNDO MEJOR OPINA:

Del entusiasmo inicial a la mirada crítica del último año: una reflexión sobre el crecimiento personal a través de la votación estudiantil

Recogimos algunas opiniones de las experiencias en las elecciones estudiantiles de nuestro colegio. Sabemos que participar en este tipo de actividades no solo es un reto, sino también una gran oportunidad para aprender y aportar a la comunidad escolar.

¿Cómo viviste tu primera experiencia al participar en las elecciones del consejo estudiantil en Mundo Mejor?

➤ José David Sánchez 1G41

Mi primera experiencia fue un poco difícil y algo confusa, ya que, al ser la primera vez, no tenía muy claro cómo funcionaba el proceso.

➤ Marival Flores 1R17

Una experiencia bastante normal, ya que en mi antiguo colegio también realizábamos votaciones similares, y ya sabía más o menos cómo funcionaban.

➤ Aguilar Rodrigo 5C02

Me resultó algo vacía, porque fue menos incentivado, la verdad. Hubo tres listas y yo voté por la que consideré "la menos mala", porque sinceramente estas listas que hubo este año no parecían muy serias o sus propuestas eran irreales.

➤ Steven Benites 5V07

Mi experiencia fue muy agradable, esta vez me tocó ser miembro de mesa y fue algo novedoso para mí; dentro de todo, las elecciones a mí parecer, fueron limpias y justas.

Participar en las elecciones estudiantiles es más que elegir una lista: es una forma de expresar ideas y opiniones, aunque el proceso no siempre sea perfecto.

"Un gesto que alimenta el alma"

CAMPAÑA SOLIDARIA EN MUNDO MEJOR



Una emotiva representación y el compromiso activo de los estudiantes dan inicio a una nueva campaña solidaria en honor al legado de Edmundo Rice.

El martes 3 de junio, en el marco del Mes de la Solidaridad, la comunidad mundomejoriana vivió una jornada profundamente significativa, que no solo dio inicio a una nueva colecta de víveres, sino que también reafirmó su identidad cristiana basada en el servicio y la justicia social.

A primera hora, todos los estudiantes se reunieron en el patio para presenciar una representación simbólica protagonizada por una figura de Edmundo Rice. El acto evocó el espíritu de entrega y compasión que caracterizó al beato, presente ahora en cada gesto de solidaridad estudiantil.



Como parte central de la ceremonia, representantes de cada grado ofrecieron víveres, símbolo del compromiso concreto de sus promociones: arroz, azúcar, fideos, atún y leche en tarro fueron presentados uno a uno y colocados con cuidado sobre la mesa central, en manos del "Edmundo Rice" representado. Los alimentos fueron luego entregados a una familia en situación de vulnerabilidad, especialmente invitada al evento. La señora y sus dos hijos, visiblemente conmovidos, recibieron la donación entre aplausos sinceros de los presentes.

Durante las próximas dos semanas, la campaña solidaria permitirá que cada grado continúe aportando víveres, destinados a familias de escasos recursos. Así, en el colegio Mundo Mejor, la solidaridad deja de ser un concepto para convertirse en acción viva, testimonio del legado de Edmundo Rice.

María Fernanda García Portilla



MES DE EDMUNDO RICE

EDMUNDO RICE Y LOS HERMANOS CRISTIANOS

Comienzos humildes

Edmund Rice fue un exitoso empresario que vivió en el sureste de Irlanda. Al observar la pobreza que lo rodeaba, quiso brindar educación a los niños pequeños que no tenían acceso a la escuela. Su deseo era que todos los niños tuvieran la mejor calidad de vida posible.

Ésta sigue siendo la base de los Hermanos Cristianos, dedicados al carisma de Edmund Rice, que trabajan en ministerios hoy.

Se fundan los Hermanos Cristianos

Edmund vendió su negocio naviero y fundó una escuela nocturna para los niños pobres de Waterford. Sus primeros ayudantes lo abandonaron, dejándolo desesperado, pero entonces dos hombres de su Callan natal se unieron a él, no solo para enseñar, sino para ayudarlo a fundar una orden religiosa que educara a niños pobres.

Para 1825, Edmund Rice y su equipo de treinta Hermanos Cristianos educaban gratuitamente a 5.500 niños en doce pueblos y ciudades diferentes. Muchos recibieron ropa y alimento.

La imagen de María tenía un lugar de honor en cada aula. Edmundo enseñó a los muchachos a dirigirse a María en oración varias veces al día. Los días festivos de María se celebraron en una manera especial.

En 1838 Edmundo Rice, jubilado como Superior General, regresó de Dublín para vivir en Waterford. Tenía 76 años de edad y sufrió de una dolorosa artritis.

Además del dolor físico Edmundo sufrió mucho de dificultades y conflictos. Edmundo llevó sus cruces con una inusual paciencia. Edmundo se pasó los últimos dos años confinado a su habitación sufriendo a menudo la pérdida de memoria. Edmundo murió entre las 11 y 12 horas del jueves 29 agosto de 1844.

Misiones hoy

Hoy, los Hermanos de Edmund Rice trabajan en 30 países de los cinco continentes. Además de la educación, los Hermanos animan a las personas a desarrollar sus habilidades y talentos otorgados por Dios, y a ser autosuficientes.

El 2 de abril de 1993 fue declarado venerable. Fue beatificado el 6 de octubre de 1996 por el papa Juan Pablo II.

